

にこにこ



尾道市立美木原小学校
学級通信 No.10
令和7年11月11日(火)
文責

参観日・地域貢献活動のご参加、ありがとうございました！

保護者の皆様、先週の道徳授業参観、地域貢献活動、学級懇談会へのご参加ありがとうございました。道徳授業参観の「どうしてないているの」では、教科書の気持ちになって考えることで、ものを大切にするとはどのようなことか具体的に考えることができました。「一生懸命、勉強をすることが、鉛筆が笑顔になる使い方だと思います。」や「使わないときにはチャックを閉めて使うことが、筆箱が笑顔になる使い方だと思います。」といった具体的な使い方を考えながら友達と話し合いを進めていました。今回学習したこと、これから的生活にも活かしていくよう、日々声かけをしていきたいと思います。

学級懇談会では、写真を見ながら、2学期からの子供達の様子や成長したことについて話をさせていただきました。2年生として、1年生をリードしていく姿が増えたことや、友達同士で規律を守る声かけができるようになってきたことなど、学校生活を通して、日々成長している姿をご覧いただけたことと思います。

地域貢献活動では、多くの保護者の方にご協力いただいたおかげで、時間内にたくさんの花を植えることができました。ご協力ありがとうございました。

11月より新しい体育の先生が来られています！



11月4日(火)より、体育の授業を指導してくださる先生が来
られています。

よろしくお願ひいたします。